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«コメント»

今後新たに施工管理項目がふえる事にたいしての、対応確認。

施工班全員が同じ品質管理を目指す。

疑問点を出し合い、議論し、良い方法を見つけ、お互い共有する。

写真貼り付け

新都工業株式会社　平成25年４月度　ﾊｲｽﾋﾟｰﾄﾞ勉強会

«議題» «内容»

5/1日からの施工管理 ハイスピード工法施工管理に関しての

変更項目の確認 変更点の確認と、その実施方法！


